五泉市 地域おこし協力隊

## コンシェルジュ通信 vol.05

~ のんびり・のびのび 五泉暮らしをお届けします ~

令和5年9月11日

移住コンシェルジュ 中野





まだまだ残暑が続いていますが、少しずつ秋の気配も感じられるようになってきましたね。 さて、9/1は防災の日、9/9は救急の日ということで、市内で行われた防災訓練とイベント に参加してきましたので、その様子をお伝えいたします。



協力隊Facebook

## 8/27(日)令和5年度 地域防災訓練@橋田小学校



ヘリコプターやパトカーほか、たくさんの車両に乗ることができました!パトカーは、サイレンのボタンを押させてもらったり、マイクで喋らせてもらえて嬉しかったです。





水消火器訓練と煙体験をしました!煙体験は、煙で前が全く見えませんでしたが、姿勢を低くすると煙が薄く、前に進めました。体験の煙でも苦しかったので実際はもっと苦しいのだろうと感じました。地震体験車やシートベルト体験車、AED操作体験、防災資材展示などがありました。河川クイズは大人でも間違えそうな問題もあって苦戦しました!



最後に炊き出しの試食をしました。体育館の中に ブルーシートが敷かれている様子は、実際の避難 所さながらでした。今回は体験なので数十分ほど の滞在でしたが、実際に何日間も過ごすのは大変 だと感じました。ごはんはポリ袋で炊いたという ことで、普通のごはんとおかゆの中間ぐらいのや わらかさでした。豚汁美味しかったです。

## 9/3 (日) まなぼうさい&消防フェア はたらく車がやってくる!@ラポルテ五泉



パトカー、白バイ、自衛隊車両、観光バス 等たくさんの車両に乗りました!水消火器 や射的は人気で行列でした!スタンプラ リーもあって楽しく回ることができました。



五泉市消防本部ブースでは、救命 救急の体験をしました。二本の指 を使って赤ちゃんの心臓マッサー ジをしました。AEDに小児用モー ドや小児用パッドが付いてない場 合の使い方なども教えて頂きまし た。



五泉市総務課ブースでは、防災に関するクイズ 「ぼうさいまちがいさがし」をしました。災害 が起きたときの行動として正しいのはどちらか 〇か×で答えるというもので、小さな子供でも 楽しく防災について学べました。

もう少し大きい子たち向けには、防災に役立つ 新聞紙スリッパを作るワークショップもやって いました。

いざという時のために、普段から防災に対する意識と備えをしたいと改めて思いました。